

# REPORTER

## Wakapolda Jatim Cek Pospam dan Posyan Polres Pasuruan Kota, Beri Motivasi Kepada Personel

Achmad Sarjono - [JATIM.REPORTER.CO.ID](http://JATIM.REPORTER.CO.ID)

Apr 20, 2023 - 19:45



KOTA PASURUAN – Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Akhmad Yusep Gunawan S.H., S.I.K., M.H., M.Han. didampingi Karo BIN Ops Direskrimsus Polda Jawa Timur AKBP Makung Ismoyo Jati, S.I.K, M,I,K melaksanakan kegiatan pengecekan kesiapan pos pelayanan Ops Ketupat Semeru 2023 Polres Pasuruan Kota di Alun- Alun Kota Pasuruan, Kamis (20/4/2023).



Kedatangan Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Akhmad Yusep Gunawan S.H., S.I.K., M.H., M.Han. mengatakan, kegiatan yang dilakukan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personelnya untuk menghadapi dan mengantisipasi sejak dini arus mudik lebaran tahun 2023.

“Untuk memastikan personel di lapangan benar – benar sudah siap melaksanakan tugasnya pada operasi Ketupat Semeru 2023,” ujar Wakapolda Jatim.

Ia mengungkapkan selama memantau di wilayah Kabupaten/Kota Pasuruan arus mudik secara umum tidak terjadi kepadatan bahkan kemacetan.

Diharapkan juga kepada para anggota yang terlibat dalam Operasi Ketupat Semeru 2023 ini, agar melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya, tulus dan ikhlas dalam membantu para pemudik.

Wakapolda Polda Jatim juga meminta agar petugas di pospam dan posyan dapat memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

“Semua agar masyarakat dapat merasa aman dan nyaman saat mereka mudik,” ujar Brigjen Yusep.

Selain memberikan arahan kepada petugas di Pospam dan Posyan, Wakapolda juga memberikan bingkisan untuk personel yang sedang melaksanakan tugas.

“Untuk memotivasi personel, sehingga dalam melaksanakan tugasnya bisa benar – benar semangat,” pungkas Wakapolda Jatim.

Turut menyambut Wakapolda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan, Walikota Pasuruan Drs H. Saifullah Yusuf, Wakil Walikota Pasuruan Adi Wibowo, S.T.P., M.Si, DPRD Kota Pasuruan H. Ismail Marzuki Hasani, S.E, Kapolres

Pasuruan Kota AKBP Dr. Raden Muhammad Jauhari S.H S.I.K, M.Si., Para Pejabat Utama Polres Pasuruan Kota, dan anggota yang sudah tersprin baik itu dari Polri, TNI, dan Instansi Terkait.

Selesai meninjau pos pelayanan Operasi ketupat Semeru 2023 Polres Pasuruan Kota , Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Akhmad Yusep Gunawan S.H., S.I.K., M.H., M.Han. melaksanakan silaturahmi di kediaman Ketua Rabithah Alawiyah Indonesia Habib Taufiq Assegaf. (\*)